

能代河川国道事務所ニュース

〒016-0121 能代市鹹渚字一本柳97-1
<http://www.thr.milt.go.jp/noshiro/>
 TEL 0185-70-1001(代)
 E-mail thr-noshiro01@milt.go.jp

発行者:国土交通省 東北地方整備局
 能代河川国道事務所
 【支所・出張所】
 森吉山ダム／ニツ井(河)／鷹巣(河)／
 大館国道／能代国道維持

★定期的に事務所管内のニュースをお伝えします

冬季雪害対応訓練

11月30日(水)に道の駅「たかのす」で、記録的な大雪・スタック発生に伴う国道上での事故や渋滞などの交通障害を想定した対応訓練を実施しました。関係5機関(警察、消防・救急、北秋田市、道の駅たかのす、国交省)が参加し、各種対応を確認しました。

訓練は、大雪で動けなくなったトラックを追い越そうとした後続車が、対向車と衝突した事態を想定し、けん引・除雪・通行規制・救助救援活動・情報伝達・避難所開設・毛布や非常食の配布などの訓練を行いました。本格的な冬の降雪期に備え、関係機関で連携体制を確認しました。

今回確認した手順を基に、雪害発生時にスムーズに対応できるよう対応強化を図ってまいります。



▲車両を重機でけん引する訓練



▲救助救援活動の訓練の様子



▲毛布や非常食の配布訓練



▲関係5機関から約40人参加

除雪作業のご理解・ご協力をお願い

安全で快適な走行のために、除雪作業にご理解・ご協力をお願いします。

- POINT 1** 道路への雪捨ては**禁止行為**です。
- POINT 2** 作業中の除雪車には**近づかないよう**お願いします。
- POINT 3** 深夜・早朝のエンジン音に**ご理解**をお願いします。
- POINT 4** 出入り口付近の雪の片付けに**ご協力**をお願いします。

大雪の
予想時は

不要不急外出控え ましょう!



道路の異状を
発見したら...

路面の穴ぼこや
ガードレールの破損など

道路緊急ダイヤル

#9910

☎24時間無料受付

第16回のしろ市民まちづくりフォーラム

「日本風景街道のしろ白神の道」では風景街道事業への取組みや木材活用、地域のまちづくりに関するその道の講師をお招きし、活動の参考とすべく毎年「のしろ市民まちづくりフォーラム」を開催しております。

今年度は、北海道大学大学院農学研究院の佐々木教授、国土交通省北海道開発局道路計画課坂課長を講師にお招きし、テーマを「日本風景街道による地域みがきと地域づくり」と題し、12月1日（木）に開催いたしました。（WEB聴講含み約120名）

講師の方々から北海道での木材利用状況や北海道の自然景観を活かした地域発案の取組み事例等をご紹介いただき、民と官ではなく、個人と個人としてどう繋がり活動していくか、出来ることを考える重要性を示していただきました。

日本風景街道のしろ白神の道

官・民・学の協働による木の香る道・元気な地域づくり

のしろ白神ネットワークは、能代周辺の地域をつなぐ沿道を歴史と文化の薫る風景街道に育てていくことをテーマに結成されました。「道」が人やモノ・情報をつなぐという視点から、機動力とスピードをもって身近な問題を自分たちのできることから取組み、行政や企業とも連携しながら地域づくり・まちづくりを進めています。



▲太平山PAイベント
PA内でシーニックカフェと秋田杉加工品の展示、広報活動を実施



▲木製防護柵の塗装作業
国道7号沿い黒松並木の維持管理



▲佐々木教授 講話



▲坂課長 講話



▲ディスカッションの様子



第23回のしろまち灯り

能代市内を通る県道205号沿いの畠町通りをメインに例年開催している「のしろまち灯り」が今年も開催されました。能代河川国道事務所ものしろ白神ネットワークの一員として、本イベントへの後援を行っております。

当事務所は会場から離れた場所にありますが、能代市の玄関口に位置づけられるため、当イベントの広報活動の一環とし、11月28日（月）～12月3日（土）の期間、事務所内外にて灯りの展示を行いました。また、開催日当日は岩手河川国道事務所から日本風景街道「広瀬川せせらぎ緑道」さんが、灯り展示に参加下さいました。

のしろ白神ネットワークの活動については以下のURLを参照下さい。
<http://www.thr.mlit.go.jp/Bumon/J75301/noshiro/douro/nsnw/index.html>



▲能代河川国道事務所での灯り展示



▲「広瀬川せせらぎ緑道」行燈展示



編集
後記

今年も残りわずかとなりました！

本格的に寒さが厳しい時節となってきました。冷え込む日々が続きますが、防寒対策はバッチリでしょうか？『冷えは万病のもと』と言われています。体を温めることを普段より意識し、心身ともに健やかな状態で新年を迎えましょう。良いお年を！

【第1003号 編集担当 総務課】



事務所
SNS

↓こちらからアクセスできます



事務所HP



事務所
Twitter



事務所
Facebook

